
REQUERIMENTO  N.º 03⁄2009.

Ementa: ao Sr. Prefeito Municipal João Antonio Salgado Ribeiro, junto a Sabesp, solicitando Informar 
sobre como esta o andamento da implantação da rede de esgoto dos 100 mts restantes da Travessa 
Antônio Teixeira, na Rua Guilherme Nicoletti, no Bairro  Vila São Benedito.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que na Legislatura anterior foi enviado um requerimento de nº93⁄2008, e recebemos a 
resposta oficio de nº 349⁄2008 -GP, onde foi informado que, parte dos Municípes já foi atendida com rede 
de esgoto, pela calçada da Rua Guilherme Nicoletti;

Outras ligações, em um trecho de cerca de 100 mts, somente poderão ser atendidas pela Rua Joaquim 
Ramos da Silva, tendo que passar por terrenos pertencentes a terceiros; e estes estão dispostos a autorizar 
a servidão de passagem nestes terrenos

A questão esta sendo analisada de modo a definir, na circunstância acima descrita, a melhor linha de ação;

 

Considerando as dificuldades que estes moradores enfrentam, principalmente na época das chuvas;

 

Considerando  que já faz anos e ainda não foi solucionado o problema.

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João Antonio Salgado 
Ribeiro, junto a Sabesp, solicitando Informar sobre como esta o andamento da implantação da rede de 
esgoto dos 100 mts restantes da Travessa Antônio Teixeira, na Rua Guilherme Nicoletti, no Bairro  Vila 
São Benedito.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de Janeiro de 2009.

 

Vereador José Carlos Gomes - Cal

 


